
 

NOTA DE PRENSA Nº 064 

  

Ha pedido de congresista Esther Saavedra 

COMISIÓN DE SALUD APRUEBA CITAR A PRESIDENTE REGIONAL Y OSCE 
PARA QUE EXPLIQUEN SOBRE HOSPITAL DE MOYOBAMBA  

  

La Comisión de Salud y Población del Congreso de la República,  acordó citar al 
presidente regional de San Martín, al responsable del Proyecto Especial Alto Mayo 
(PEAM) y al Organismo Supervisor de las Contrataciones del Estado (OSCE) para 
 que informen las razones por las cuales se viene retrasando el proceso de 
licitación para la construcción del Hospital II de Moyobamba. 

  

La presencia de los funcionarios públicos en la comisión de Salud y Familia del 
Congreso de la República, responde al pedido que realizó la congresista Esther 
Saavedra Vela, el pasado 16 de marzo a través de un oficio, enviado al Presidente 
de la Comisión, Segundo Tapia y se realiza con el fin de evaluar los problemas que 
existieron y aún se siguen presentando en el proceso de licitación. 

  

Como se sabe, en días pasados, funcionarios de la OSCE visitaron Moyobamba, 
para esclarecer las continuas observaciones al proceso de adjudicación del 
proyecto de construcción del hospital de Moyobamba. Los funcionarios 
encabezados por la directora de Supervisión y Control de la OSCE, Patricia 
Alarcón, señalaron que durante estos meses hubieron seis nulidades provocadas 
por errores cometidos por el Comité Especial de Selección. 

  

“Estamos a la espera de que se cumplan los ocho días útiles, para que los 
postores apelen los resultados, de ser así la OSCE deberá resolver las 
impugnaciones en los plazos más cortos. De no haber ninguna apelación, 
estaremos haciendo realidad la construcción del hospital”,  señaló Saavedra Vela. 

  

“Uno de los temas aún pendientes que requiere ser determinado inmediatamente 
es la selección de la empresa encargada del proceso integral de supervisión. Esto 
es algo urgente y necesario para que se inicie la construcción del hospital”, afirmó 
la legisladora. 



  

Para  su difusión, 

 

 


